

# Gobernador del estado y director general del INSABI ratifican coordinación en beneficio de la salud de las y los queretanos

Autor: Coordinación de Comunicación Social

---

🕒 lunes, 20 de enero de 2020

---

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servián, recibió al director general del Instituto de Salud para el Bienestar (INSABI), Juan Antonio Ferrer Aguilar, con quien visitó la obra del nuevo Hospital General de Querétaro, el cual se ubica en la colonia Jardines de la Hacienda, dentro de la capital queretana.

Durante el recorrido, el jefe del Poder Ejecutivo ratificó la voluntad de la administración estatal de mantener coordinación con el gobierno federal, a fin de garantizar la gratuidad de servicios médicos en el primer y segundo nivel de atención para las familias queretanas.